

"Jour27 du confinement ...

Je culpabilise, ne cesse de me trouver minable... à force de voir dans le téléviseur tout ce monde rivaliser de créativité, d'originalité, ... la France ne manque pas de talents ! Assis dans mon fauteuil, pas en étant ailleurs (avec la liaison s'il vous plaît !) mais bien présent, je suis stupéfait (sûrement un des effets indésirable de l'herbe séchée) d'observer tous ces étrangers qui proclament haut et fort avoir retrouvé leur siège. Moi, avec mon fauteuil, serais-je le mieux loti ? Voilà, mon côté matérialiste me rattrape... alors qu'eux, les vivants, ils sont entrés dans un autre monde (les trépassés aussi...)! Eux, ils parlaient du siège... il est vrai qu'en période de confinement ça y ressemble fort, du siège de leurs émotions. Leur coeur ! Wouah ! Je me sens vraiment tout petit devant ces gens ayant pris une toute autre dimension. Serait-ce les mêmes (m'aiment) qui désormais donneraient un nouveau sens à leur existence ? Et pendant que les scientifiques s'échinent sur la dangerosité de la chloroquine pour les coeurs, depuis mon fauteuil, je m'époumone à leur dire que le COVID-19 ne s'attaque pas qu'aux voies respiratoires ... et ne peut en faire l'économie. Une évidence, il faut la refaire !"

Jean-Michel